

Saint-Pierre

L'harmonie dans la cour des grands

Le 1^{er} mai, à midi, alors que tout le monde chôme et que le soleil brille à l'extérieur, les 80 musiciens de 15 à 75 ans qui composent l'harmonie Saint-Pierre s'accrochent pour rester concentrés sur leurs instruments.

En effet, ils répètent depuis tôt le matin et la fatigue se fait sentir. Deux ou trois indications, un mot d'encouragement et les « Danses arméniennes » d'Alfred Reed emplissent l'auditorium Dutilleux, plus précises, plus techniques, plus physiques que jamais. Ils ont saisi les nuances, intégrés les instructions, la pause déjeuner peut avoir lieu...

Ils répètent pour le grand concert du 11 juillet au festival de Saint-Riquier. C'est un jour exceptionnel pour eux, leur chef d'orchestre habituel Hervé Winckels a invité Sébastien Billiard chef d'orchestre de la prestigieuse Garde Républicaine à prendre sa place et à les diriger le temps d'une journée.

« Il s'agit d'un grand honneur pour des amateurs de travailler avec celui qui représente l'élite



Les 80 musiciens travaillent sous la baguette de Sébastien Billiard, chef d'orchestre de la garde républicaine.

de la nation française c'est la récompense suprême pour eux», explique Hervé Winckels «et une forme de motivation supplémentaire.

Et de poursuivre : «Malheureusement, la musique d'harmonie traîne encore une vieille image de fête au village, de sous-

musique, alors que son répertoire s'est extrêmement élargi et enrichi ces dernières années, il est extrêmement pointu. Les membres de l'harmonie Saint-Pierre sont tous des amateurs, ils ont des emplois, sont étudiants, ont des vies bien remplies, mais sont extrêmement rigoureux. On peut

compter sur leur présence aux répétitions hebdomadaires et chacun d'eux travaille de longues heures individuellement. Ils ont en commun une exigence, un respect d'eux même et des autres, qui s'ajoute, bien sûr, au plaisir de jouer et à la convivialité. C'est ce souci d'excellence qui les propulse

à un aussi bon niveau, presque professionnel.»

Et, effectivement, l'harmonie Saint-Pierre peut se targuer d'avoir un bon niveau puisque lauréate du concours national de musique en 2004 elle est depuis classée en division d'honneur.